

Carta de la Directora



En el número 387 (octubre 2015) de *Panorama Actual del Medicamento* solicitamos de nuestros lectores su participación para recabar la opinión sobre los contenidos, el formato y otros aspectos que consideramos relevantes a la hora de atender las necesidades profesionales y científicas. En 2007 y 2013 se realizaron sendas encuestas, aunque en aquellos ocasiones de forma exclusivamente telemática y con una participación sensiblemente inferior a la obtenida en esta

última ocasión, la cual aporta un valor añadido de representatividad.

Decíamos en la Carta de la Directora del número 387 que no queríamos conformarnos con el recuerdo de los excelentes resultados obtenidos en las ocasiones anteriores y que nos sentíamos obligados a exigirnos el máximo nivel de excelencia, no solo por motivos de gestión de la calidad sino, sobre todo, por la responsabilidad contraída ante los colegiados farmacéuticos y, por extensión, ante el conjunto de todos los profesionales que nos honran con su atenta – y crítica – lectura.

Pues bien, a la vista de la participación y de los resultados, tengo la doble satisfacción – como directora de la revista y como miembro de la Junta Directiva del Consejo General – de constatar que *Panorama Actual del Medicamento* sigue siendo una revista muy bien valorada por los lectores, con un 99% de ellos que la califican de forma favorable, porcentaje que llega al 92% de valoración muy favorable (excelente o muy buena, en el formulario remitido). Este porcentaje armoniza con la valoración muy positiva de la calidad/rigor de la información (100%),

todo ello redondeado por una elevada apreciación (99%) de la facilidad de comprensión del material incluido en la revista. Les invito a que lean detenidamente el artículo donde se detallan los diferentes aspectos de esta encuesta, tan valiosa como estimulante para nosotros.

Sin embargo, a pesar de la opinión tan favorable de los lectores, estamos convencidos de que todavía hay un amplio margen de mejora de la excelencia informativa y, en no menor medida, de la formativa; nuestros lectores – tan exigentes en su crítica como generosos en sus opiniones – no merecen menos. En esta línea se enmarca la recuperación de varias secciones que amplían la visión actualizada del leitmotiv de nuestra profesión: el **medicamento** en toda su extensión, sin etiquetas y sin cortapisas de ningún tipo. Y, por ende, de nuestra publicación: *Panorama Actual del Medicamento*.

Muchas gracias por ayudarnos a mejorar.

**María Rosa
López-Torres Hidalgo**
Directora de *Panorama
Actual del Medicamento*